

03. August 2020

## Sparkasse begrüßt 14 neue Auszubildende

Frank Mohrherr, stellvertretendes Vorstandsmitglied der Sparkasse HagenHerdecke, begrüßte heute die neuen Auszubildenden im Sparkassen-Karree. Vierzehn junge Kolleginnen und Kollegen starten nun ins aktive Berufsleben. In den nächsten zweieinhalb Jahren erwartet sie eine vielseitige und anspruchsvolle Ausbildung. Ob Privatkundengeschäft, Anlageberatung oder Digital Banking – bei der Sparkasse HagenHerdecke lernen sie die wichtigsten Finanzbereiche kennen.

Im Anschluss an ihre Ausbildung können sich die jungen Bankkaufleute dann in vielen verschiedenen Fortbildungen oder Studiengängen spezialisieren bzw. an Hochschulen oder der Sparkassen-Akademie in Dortmund weiterbilden.



Frank Mohrherr zusammen mit den Ausbildungsverantwortlichen Birgit Frese links im Bild, Claudia Staehr vorne rechts und den 14 neuen Auszubildenden



Wer für das nächste Jahr einen Platz für eine Ausbildung oder ein Duales Studium sucht, sollte nicht länger warten. Denn schon jetzt läuft das Auswahlverfahren für 2021. Informationen zur Ausbildung und zum Bewerbungsverfahren gibt es unter [skahe.de/ausbildung](http://skahe.de/ausbildung) oder [skahe.de/dual](http://skahe.de/dual).